



Pièces	8 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	83601075
Prix	940 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Baisse de prix - produit investisseur : venez découvrir cette maison à vendre ausein du quartier recherché de fabron à nice ouest sur un terrain arboré de 1040m2 avec deux accessibilités, et deux garages. Cette maison divisée en plusieurs logements sur trois niveaux bénéficie d'une belle luminosité par ses différentes expositions et idéal par sa localisation et ses différentes entrées indépendantes: au dernier étage avec un accès de plain-pieds et indépendant se trouve un 3 pièces de 70 m2 avec une véranda de 25m2 prolongeant l'espace cuisine indépendante, vous disposerez d'une grande chambre, ...

Come and discover this house for sale in the sought-after Fabron district in Nice West on wooded land of 1040m2, and two garages. This house on three levels benefits from beautiful light through its different exposures, and is divided into several accommodations: On the top floor with access on one level and independent you will find a beautiful 3-room apartment of 70 m2 with a veranda of 25m2 extending the independent kitchen area, you will have a large bedroom, a bathroom with spa bath , a toilet, plenty of storage space, a living room and its adjoining dining room/or office, opening onto a ...

LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

